



Pressemitteilung

Gummersbach, 12. September 2019

Dorfbewohner sprangen „im Dreieck“!



Der Wiehler Bürgermeister Ulrich Stücker, Sabine Bockemühl, Kundenberaterin in der Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle in Wiehl, und Stefan Joost, Vorsitzender der Dorfgemeinschaft Wülfringhausen, bei der Einweihung des sanierten Dorfzentrums (v. l.; Foto: Wolfgang Abegg).

Die Idee, das Dorfdreieck in Wiehl-Wülfringhausen neu zu gestalten, gab es schon länger. 2018 rief die Stadt Wiehl das „Wiehler Dorfprogramm“ ins Leben, und die Dorfgemeinschaft Wülfringhausen griff zu. Nicht nur die marode Mauer wurde erneuert, sondern zusätzlich eine stabile und wetterfeste Sitzgruppe angeschafft und installiert. Viel Eigenleistung der „Dörfler“ war im Spiel und herausgekommen ist ein neues Schmuckstück im Herzen von Wülfringhausen. Mit unserer Spende konnte das Projekt „Dreieckerneuerung“ schließlich fertiggestellt werden.

Weiter auf Seite 2



Pressemitteilung

Bei der Einweihungsfeier mit selbst gemachtem Fingerfood und Kölsch sorgte der Wiehler Männerchor mit flotten und besinnlichen Liedern für die musikalische Unterhaltung.

Dorfvereinsvorsitzender Stefan Joost dankte insbesondere Joachim Fiedler, Karl-Adolf Klein, Wilfried Klein, Edi Schäfer, Marcel Scharf, Charly Schiffbauer und Monika Spelz für die tatkräftige Unterstützung und übereichte ihnen ein Präsent für ihr Engagement. Joost dankte Bürgermeister Ulrich Stücker und Angelika Stückemann von der Stadt Wiehl sowie unserer Kollegin Sabine Bockemühl für ihr Kommen. Stücker lobte die Dorfgemeinschaft für das Engagement und ließ es sich nicht nehmen, für das Wiehler Dorfprogramm zu werben, schließlich sei Wülfringhausen für das Programm ein Aushängeschild. Finanzielle Unterstützung und ehrenamtliches Engagement seien hier eine gute Symbiose eingegangen.